

Matinée thématique

L'éthique dans le sport et le rôle des médias

Sportpress.ch organise une matinée thématique ouverte à tous les membres.

L'intervenant :

Hans-Joachim Eckert ancien patron de la chambre de jugement du comité d'éthique de la FIFA

Il a sanctionné des fonctionnaires et a lui-même été destitué par la FIFA. La FIFA a rayé le mot « corruption » de son codex d'éthique. Que pense Hans-Joachim Eckert de tout cela ?

Présentation: Janine Geigele, présidente sportpress.ch

Programme : Exposé de Hans-Joachim Eckert sur « L'éthique dans le sport et la responsabilité des médias »
Courte interview de Hans-Joachim Eckert
Discussion ouverte avec l'intervenant

Quand: Jeudi, 1^{er} novembre, de 10h à 12h,
Café et Croissants à partir de 9h30

Où: Hotel Arte, Riggerbachstrasse 10, 4600 Olten

Délai d'inscription: La participation est gratuite pour les membres de Sportpress.ch. Une traduction simultanée sera disponible pour les journalistes romands. Prière de vous inscrire jusqu'au 23 octobre via admin@sportpress.ch

Des entretiens individuels sont possibles. Merci de joindre à votre demande le nom du média pour lequel vous travaillez, ainsi que la durée souhaitée pour cette rencontre.

Rothrist, le 2 octobre 2018